

## Le Kenya joue les bons offices entre le Burundi et l'Union européenne

PANA, 08 juillet 2021 Bujumbura, Burundi - Les relations du Burundi et le bloc de l'Union européenne (UE) se sont refroidies ces derniers temps et le Kenya s'emploie activement à les réchauffer, a rapporté, jeudi, la radio publique, citant un Emissaire spécial du chef de l'Etat kényan, Uhuru Kenyatta, à son homologue burundais, Evariste Ndayishimiye. [Photo : Le président burundais Evariste Ndayishimiye s'est entretenu jeudi avec Adan Mohammed, ministre kényan en charge des Affaires de la Communauté d'Afrique de l'Est / East African Community (CAE/EAC). Leurs échanges ont essentiellement porté sur les relations bilatérales entre le Burundi et le Kenya, et la situation socio-économique de la région, annonce la présidence burundaise.]

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});